

ESTENOGRAFIA DE SESION DE INSTAURACIÓN

Fecha 1 de Octubre de 2018

Hora de inicio: 7:20 horas.

Punto No. 1: Lista de asistencia 11 de 11 regidores y Comprobación de Quorum, se declara abierta la sesión.

Punto No. 2: la Presidenta Municipal solicita ponerse de pie a sus compañeros regidores y menciona que siendo las 7:21 horas, se declara Legítimo y Solemnemente Instalado el H. Ayuntamiento de El Grullo, Jalisco.

Punto No. 3: El Síndico Municipal da lectura al Orden del día, el cual es aprobado por 11 de 11 Regidores.

Punto No. 4: El regidor Daniel Flores Regalado presenta su solicitud de licencia de 6 meses por asuntos personales, así mismo solicita y lo supla el Dr. Víctor Pozos Jiménez.

El regidor Oscar Jiménez Vargas manifiesta que le toma por sorpresa dicha petición, ya que esto es de mucha seriedad y respeto hacia el pueblo ya que los ciudadanos esperan que el maestro cumpla con sus funciones como regidor. Por lo que menciona que por el momento no está de acuerdo en emitir el voto a favor para dicha licencia.

El regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio manifiesta que le gustaría saber el motivo si se pudiera. **Comentando la Presidenta Municipal que si llego a este acuerdo en reunión previa, respetando los motivos del solicitante.**

Por lo que manifiesta el regidor Daniel Flores Regalado que no se está ausentando definitivamente de su cargo, sino solo 6 meses, esto sabiendo de la confianza que la ciudadanía puso en él, pero por sus tiempos, quisiera dar el 100 % en el Ayuntamiento. **Agradeciéndole el Sindico Enrique Robles Rodríguez por haber considerado esa situación y dejar en su lugar a su suplente.**

Se puso a consideración del pleno la solicitud de licencia del Maestro, por mayoría de 10 de 11 Regidores se autoriza, y con 1 voto en contra por parte del regidor Oscar Jiménez Vargas.

Así mismo se puso a consideración del pleno ser llamado el Dr. Víctor Pozos Jiménez para la correspondiente toma de protesta de ley. Y por mayoría de 10 de 11 Regidores se autoriza, absteniéndose de votar el Dr. Oscar Jiménez Vargas.

Asiéndosele la toma de protesta correspondiente por parte de la Presidenta Municipal y una vez realizada, siendo las 7:35 horas toma su lugar como regidor retirándose el Mtro. Daniel Flores Regalado.

Punto No. 5: Con relación a este punto se puso a consideración de regidores el cual se autorizó por 11 de 11 Regidores. Haciendo a continuación la toma de protesta correspondiente con el siguiente orden: Secretario General, Encargada de Hacienda Municipal y Contralor.

Punto No. 6: Respecto a la publicación de la Convocatoria para Juez Municipal y designación del Lic. Hugo Sánchez Grajeda, como encargado de Juzgado Municipal. Se dio lectura a la convocatoria la cual se publicara por 3 días hábiles, mencionando la Presidenta Municipal que se recibirá documentación en Sindicatura.

El regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio propone se vaya a comisión para revisar y analizar el contenido de la convocatoria de acuerdo a la ley. Secundando la propuesta la regidora Erika Vanessa Ramírez Jiménez. **Manifestando la**



Presidenta Municipal que los requisitos son los que marca la Ley, por lo que propone se someta a votación ya que en lo personal considera que no es necesario hacer una comisión.

Siendo el resultado de la votación: 7 votos a favor y 4 en contra (quienes solicitan revisar las solicitudes de los interesados, para que dicha elección se realice como lo marca la ley).

Respecto a la votación para designación del Lic. Hugo Sánchez Grajeda, como encargado de Juzgado Municipal el resultado es: 6 votos a favor y 5 en contra.

Punto No. 7: Con relación a este punto la Presidenta Municipal comenta que la regidora Erika Vanessa Ramírez Jiménez le hizo llegar sus peticiones respecto a las comisiones, las cuales quedan como se habían acordado, mencionado la regidora Erika Vanessa Ramírez Jiménez que quiere estar colegiada en las comisiones de Ornato, Parques y Jardines.

El regidor Oscar Jiménez Vargas le da a conocer a la Presidenta Municipal que no recibió la invitación para las mismas, pero que no tiene ningún problema a las comisiones asignadas.

Solicitando la regidora Erika Vanessa Ramírez Jiménez, que se integre un elemento de cada fracción partidista en la comisión de puntos de cabildo, basándose en el fundamento del Artículo 6 del Reglamento Interno de Sesiones. Siendo secundada la solicitud por el regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio.

Se autoriza dicho punto de comisiones por 11 de 11 Regidores.

Punto No. 8: respecto a este punto el regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio, considera que es una cantidad elevada por lo que quisiera saber los motivos, del porque esa cantidad. Se autoriza por 11 de 11 regidores la participación de la Encargada de Hacienda Municipal para que explique el porqué, comentando esta última que es para fines de auditoria. Manifestando la Presidenta municipal que quienes están en el Departamento de Tesorería conocen las cantidades requeridas.

Mencionado el regidor Víctor Pozos Jiménez que es una máximo que no se tiene que estar gastando cada mes dicha cantidad.

Proponiendo el regidor Oscar Jiménez Vargas que la cantidad quede en 100,000.00 (Cien mil pesos 00/100 m.n.) y posteriormente si se requiere considere nuevamente la cantidad. Secundando dicha propuesta el regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio.

Por lo que la Presidenta Municipal modifica la cantidad quedando en \$ 100,000.00 (Cien mil pesos 00/100 m.n.), **la cual se autoriza por 11 de 11 regidores.**

Punto No. 9: La Presidenta Municipal solicita que solo por este día no estén abiertas las puertas al público en general, con el fin de la Entrega- Recepción, **por lo que se autoriza por 11 de 11 regidores.**

Punto No. 10: Con relación a este punto de resumen de acuerdos, el Secretario General da a conocer los acuerdos que fueron tomados en la presente Acta de Instalación.

El regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio, solicita el estado actual de las finanzas públicas de los departamentos de Agua Potable y Tesorería Municipal de la Administración Saliente. Así mismo los demás regidores solicitan dicho informe.

Punto No. 11: Se dio por terminada a las 8:15 Horas.

